

“縄文”に触れる旅



あおもり
あきた編

バスツアー

2022.10.8～9

3年ぶりに開催したバスツアー。19名の参加者さんたちとともに1泊2日で青森 & 秋田にある4つの遺跡を巡ってきました。亀岡石器時代遺跡から始まり、話題の「数」と「身体」を表現した土版が展示されている大湯ストーンサークル館など、学芸員さんを交えながらのツアーにみなさん大興奮の様子でした。



大湯環状列石

伊勢堂岱遺跡

亀ヶ岡石器時代遺跡

田小屋野貝塚

森田歴史民俗資料館

縄文人の“食生活”を追体験



朴葉を使った
ワイルド料理！

縄文教室Ⅲ

2022.9.25

縄文人の生活を体験する、このイベント。土器作り、野焼きを終え、最後を飾るのは「縄文料理」！朴葉の包み焼きは実際に石器を使って参加者さんたちにお肉を切っていただきました。他にも、縄文クッキーや実際に土器を使って調理した縄文鍋・そば粥も堪能し、縄文人の食生活を楽しんでいただきました。



朴葉の包み焼きを試食中...

縄文クッキー作り

石器でお肉をカット中！



30周年を祝う、ステージ！



シンセサイザーと縄文楽器の楽曲。現在当市に出向中のJALとのコラボ企画。



上：おどりんちゅのよさこい演舞
左：高橋泉と縄文ジャズオーケストラの演奏
右：JAL客室乗務員とのトークショー
下：ジョン・ルーカスとIKG石巻きぼうゴスペル

多彩なステージに、トークショー… 30周年を記念した「縄文村まつり」！！

セレモニー後は、よさこいやゴスペル、JAL&縄文村のトークショーなど、さまざまなジャンルのステージが披露され、会場を盛り上げました。縄文村まつりおなじみの「縄文カキ剥き競争」「火おこし競争」には、「縄文力」に自信のある多くの方がチャレンジ。家族の熱い応援を受けながら、白熱した戦いを繰り広げました。30年を祝うおまつりには、一日で1000人を超える方にご来場いただきました。



縄文村30周年を振り返る写真展。懐かしい写真を集めました。現在も公開中。

中庭ではサンドアートのワークショップを開催。



丸木舟乗船体験も特別に開催。

まつり名物「カキ剥き競争」。

人気のテーマ、“食”×“縄文”



カキ養殖体験

2022.11.27

カキ縄の収穫のため、ふたたび集まったオーナーさんたち。今回も船に乗ってもらうつもりが…当日はすごい風！急遽漁師さんとスタッフが縄を回収し、こなしの作業からやっておくことに。無事にこなし後は、縄文式カキ剥きと試食会。今年は特にカキご飯が人気で、完食！来年こそ船に乗れますように…！



縄からカキを外す作業



縄文式カキ剥きに挑戦

つるかご作りで芸術の秋満喫♪



可愛い
コロンと可愛い
くず製のカゴ。

つる編みに挑戦しよう！

2022.11.12 つる採集
11.13 つる編み

1日目は、11月とは思えない暖かさの中、材料となる「つる」を史跡公園内の山で採集。「疲れた～」と一息ついた後は、根切りから洗浄まで集中して行いました。「自分でつるを採るなんて縄文人になりきたる感じ！」と自然の中での体験を楽しみました。2日目は、遺跡から分かった編みカゴや縄文人の植物利用を学んだ後、いよいよカゴ作り。底作りこそ苦戦したものの「何をいれようかな…」と想像しながら作業を進め、思い思いの作品が完成。縄文人にも負けない発想力と器用さにスタッフもびっくり！



つるを採集している様子



作品と一緒に記念撮影

30th Anniversary

たくさんのお祝いメッセージをいただき、ありがとうございます。これからも、どうぞよろしくお願いたします！

奥松島縄文村30周年おめでとうございます。節目となる日を迎えられた事、お慶び申し上げます。毎回楽しくイベントに参加させて頂いております。前準備や後片付け等、スタッフの皆様のお力無くして叶はずありません。いつも感謝しております。縄文人が長く住み続けたこの地を、これからもみんなで守り、盛り上げていきましょう。エイエイオー☆☆

おめでとうございます 進水式のしめです

30周年おめでとうございます。40周年めざしてがんばりましょう！縄文村、サイコー！

30周年おめでとうございます。今年孫を産んだ娘を連れて行ったのが訪問した最初でした。そして先日のツアー、ほんとうにたのしかったです。

30周年おめでとうございます。息子に体験させようと思いついた縄文村ですが、いつのまにか親の方が熱くなっちゃって数年が経ってしまいました。いつもお世話様です。これからもよろしくお願いたします。進水式の成功をお祈りしております。

祝30年
新しい歴史を
宮戸にきざもう

子供と一緒にたくさんの方のイベントに参加し、かけがえのない思い出を作ることができました。猛暑の中の塩作り、気合で作った縄文釣り針、蕎麦作り、ツル採集からのカゴづくり…どれも貴重な体験でした。縄文人の生活に触れながら現代人が感じる深いものがあはりました。これからもますますパワーアップして東松島から縄文の魅力発信し続けてください。応援しています。

祝30周年!! おめでとうございます! いつも縄文時代の生活を体験させて頂きありがとうございます。これからも村びととして親子ともども楽しく学ばせて頂きます。さらに10年後のお祝いができる日を心待ちにしております!

30周年おめでとうございます!! イベントの内容もさることながら、館長先生を始めとした、関わるスタッフの皆さんが、あたたかくて、素晴らしい!! イベントに参加している皆さんもやっぱり素晴らしい!! そして、村民の住民票が届いたときに、本気で楽しみ遊んでいるセンスに感動しました。

人に惹かれて、縄文村まで足を運んでいます。縄文愛から、和のところが大きく広がりますように祈念しております。

いつも縄文体験御指導ありがとうございます。丸木舟完成おめでとうございます。

